

Taco por el Hospital Fricke

Para quienes transitamos a diario por el par vial Viana-Alvarez, el taco que se produce a primera hora de la mañana (entiéndase desde las 07:15 horas en adelante) producto de la entrada a los estacionamientos del Hospital Gustavo Fricke, es francamente insufrible tanto por su extensión - muchas veces llega casi hasta la Plaza de Viña, ocupando la primera pista de calle Alvarez -, como

por la demora ya que a medida que se va desocupando un lugar en el estacionamiento del hospital es que dejan ingresar un auto al mismo. También está la nula empatía para quienes transitamos por calle Viana y requerimos utilizar el retorno ubicado pasado Simón Bolívar , llegando a demorarnos algunas veces más de 10 minutos en avanzar un trecho no mayor a 200 metros.

Adicionalmente están quienes ocupan como estacionamiento, durante todo el día, la primera pista de calle Alvarez desde la entrada al hospital hasta el Consultorio Marcos Maldonado, con todas las molestias y peligros que se generan a raíz de lo mismo. Solicito que las autoridades pertinentes tomen carta en los problemas señalados.

Ariel Estevez A.